
Frau Wallbaum führt aus, dass die Kommunal Agentur die für 2017 festgelegten 
Gebühren rückblickend bewertet und auf Über- bzw. Unterdeckung geprüft habe. 
 
Lediglich beim Frischwasser sei eine Schwankung ermittelt worden, welche in den 
nächsten Jahren beobachtet wird. 
 
Geringfügige Erhebungen bzw. Reduzierungen der Gebühren wurden vorgenom-men. 
 
Die Präsentationsunterlagen werden der Niederschrift beigefügt. 
 


